

NOS SOINS DU CORPS THALION

BODY TREATMENT THALION

THÉRAPIES MINÉRALES: SOIN REVITALISANT

60min - 95€

AVEC OPTION GOMMAGE

90min - 120€

Un ensemble de techniques de relâchement musculaire et d'assouplissement des articulations est réalisé, le corps est plongé dans un état de détente ultime grâce à ce massage signature, qui associe manœuvres musculaires profondes et rééquilibrage grâce aux pouvoirs de l'eau de mer.

A series of techniques are used to loosen the muscles and soften the joints. The body is plunged into a state of ultimate relaxation thanks to this signature massage, which combines deep muscular manoeuvres and rebalancing thanks to the powers of seawater.

THÉRAPIE MINÉRALES: SOIN VISAGE ET CORPS

90min - 145€

Allie les bienfaits d'un soin du visage hydratant complet à un massage corps ultra-relaxant au magnésium marin.

Combines the benefits of a complete moisturising facial with an ultra-relaxing body massage with marine magnesium.

RITUEL VOLUPTÉ DES MERS

60min - 105€

AVEC OPTION GOMMAGE

90min - 140€

Ce soin, débutant par une exfoliation divine, sublimateur de peau, vous immerge lentement dans un cocon de bien-être. Chorégraphies marines, solaires et technique Hypno-Slow procurent une exquise sensation de relaxation.

This treatment begins with a divine exfoliation to sublimate the skin and slowly immerse you in a cocoon of well-being. Marine choreography, sun care and the Hypno-Slow technique create an exquisite sensation of relaxation.

SPECIAL RELAX DOS

45min - 70€

Soin du dos en 3 temps : gommage purifiant, masque décontractant à la Boue de Guérande et massage ultra-relaxant qui dénoue une à une les tensions du cou, de la nuque et du dos.

A 3-step back treatment: purifying scrub, relaxing mask with Guérande mud and ultra-relaxing massage to relieve tension in the neck, nape and back.